

Deportes y Juventud: Rubén Sanz, Premio Distrito Joven 2011, expone en Australia, una muestra del talento de nuestros jóvenes

Fecha de publicación: 16/02/20150:00

Descripción:

Este joven mostoleño ha expuesto en Móstoles, Madrid (Matadero), Vitoria, Málaga y Lima (Perú), entre otras.

"Estos premios que tienen como objetivo potenciar y reconocer la actividad de los jóvenes del municipio, mostrando su talento, dando a conocer sus trabajos y experiencias", ha señalado Francisco Vargas, Concejal de Deportes y Juventud.

El plazo de inscripción para los interesados permanecerá abierto hasta el 26 febrero, en el Centro de Servicios para Jóvenes (avenida Portugal, 20, en horario de lunes a jueves de 10 a 14 h. y de 17 a 20 h. y los viernes de 10 a 14 h.).

El artista y fotógrafo mostoleño Rubén Sanz, ganador del Premio Distrito Joven 2011 de Artes Plásticas, ha traspasado fronteras y está exponiendo en la actualidad en Australia con un proyecto experimental que aúna artistas españoles y australianos, una muestra más del talento de nuestros jóvenes.

En este proyecto ocho artistas han sido emparejados con un homólogo de las antípodas, acercándose a la práctica artística de cada uno y desarrollando una pieza expresamente para la exposición, que puede visitarse a través de estas webs: <http://www.coalesce.net.au/antipodes.html> y <http://www.conduitarts.org/>.

Este joven mostoleño ha expuesto en Móstoles, Madrid (Matadero), Vitoria, Málaga y Lima (Perú), entre otras.

Premios Distrito Joven

La Concejalía de Deportes y Juventud organiza por sexto año consecutivo los Premios Distrito Joven de Móstoles, dirigido a músicos, bailarines, pintores, escultores, fotógrafos y otros artistas de Móstoles.

"Estos premios que tienen como objetivo potenciar y reconocer la actividad de los jóvenes del municipio, mostrando su talento, dando a conocer sus trabajos y experiencias", ha señalado Francisco Vargas, Concejal de Deportes y Juventud.

El plazo de inscripción para los interesados permanecerá abierto hasta el 26 febrero, en el Centro de Servicios para Jóvenes (avenida Portugal, 20, en horario de lunes a jueves de 10 a 14 h. y de 17 a 20 h. y los viernes de 10 a 14 h.). El 15 de marzo, las categorías de música y baile celebrarán una Gran Final en el Teatro del Bosque.

La iniciativa, dotada con 6.000 euros para el desarrollo personal y profesional de los jóvenes, tiene por objetivo premiar a los jóvenes de la localidad, de entre 14 a 35 años, que demuestren su talento en las diversas categorías del certamen.

El certamen cuenta con las categorías de Premio Distrito Joven de la Música, Premio Distrito Joven de Baile y Danza y el Premio Distrito Joven de las Artes Plásticas, cada uno de ellos dotados con un primer premio de 1.000€, un segundo de 600€ y un tercer premio de 400€, todos destinados a la formación o desarrollo profesional y/o artístico de los galardonados.

El premio de la música aspira a "descubrir" a grupos, solistas, orquestas, cantantes, dj's y creadores de música instrumental que tengan de 14 a 35 años y que residan en Móstoles (al menos uno de sus miembros). El Premio Distrito Joven de Baile está dirigido a candidatos de todos los estilos, del baile clásico al urbano, sin olvidar el regional, en individual o en grupo. Por último, al Premio Distrito Joven de las Artes Plásticas podrán presentarse pintores, escultores, fotógrafos, creadores de videos, videoinstalaciones, etc.

Además de los premios, el certamen ofrecerá un Reconocimiento Especial Distrito Joven una categoría sin dotación económica pero cargada de valor simbólico, que distingue a jóvenes del municipio que hayan destacado por su labor, esfuerzo, trabajo, talento o ejemplo para la sociedad y el resto de los jóvenes del municipio. Para participar, los candidatos necesitan el aval de 25 personas que conozcan su labor y deseen difundirla entre el resto de mostoleños.